



Steyler Missionare
Freundeskreis Schweiz



Freunde gesucht

„Der beste Weg, einen Freund zu haben, ist der, selbst einer zu sein.“ Dies sagte der US-amerikanische Philosoph und Schriftsteller Ralph Waldo Emerson. Ich glaube, dieses Zitat trifft sehr gut auf unseren „Verein der Freunde der Steyler Missionare“ zu. Wir sind kein Verein, der Geld organisiert und dies den Missionaren weitergibt. Wir tun das zwar auch. Aber – die Steyler und wir – wollen echte Freunde sein. Freunde, die sich austauschen, die einander helfen. Eine „Freundschaft auf Augenhöhe“. Verein und Steyler Missionare leben sie bewusst. Sie sehen, ich schwärme ein bisschen... Ich habe ein Anliegen, natürlich. Ich möchte Ihnen unseren Verein „gluschtig“ machen. Sie überzeugen, dass es Sinn macht, unserem Freundeskreis beizutreten - ein Freund zu sein...und einen zu gewinnen.

Sie wollen für eine Idee eintreten, die Welt verändern, Gutes tun? Ihr Engagement ist bei uns willkommen. Sie möchten mitre-

„Wir verstehen unsere Mission immer als Dialog mit den Menschen.‘ Diese Aussage der Steyler Missionare begeistert mich. Gerne bin ich deshalb als Freund im Verein mit dabei.“

Markus Büchel, Bischof von St. Gallen

den? Die Redezeit garantieren wir Ihnen. Sie denken quer? Wir auch. Der Dialog mit den Menschen, über alle Grenzen von Kulturen und Religionen hinweg, ist Ihnen wichtig? Dann sind Sie richtig bei uns. Kommen Sie mit ins Boot! Wir freuen uns auf Sie!

Mit herzlichen Grüßen

Felix Bischofberger

Präsident Verein der Freunde der Steyler Missionare

„Die Steyler Missionare setzen sich für die Benachteiligten der Gesellschaft ein. Für mich ein wichtiger Grund, sie zu unterstützen.“

Bernadette Kluser-Federer



Die Mitgliederversammlung (links Präsident Felix Bischofberger)

UNSER VEREIN

- Der Freundeskreis der Steyler Missionare wurde 1963 gegründet. Wichtigster Vereinszweck war damals die Unterstützung des von den Steyler Missionaren geführten Gymnasiums Marienburg in Thal.
- Mit der Schliessung des Gymnasiums im Jahre 2012 fiel der ursprüngliche Vereinszweck weg. Der Freundeskreis hat sich daraufhin neu orientiert. An der Generalversammlung 2014 gab sich der Verein einen neuen Namen: „Verein der Freunde der Steyler Missionare“.
- Der Verein unterstützt die Steyler Missionare in der Schweiz, aber auch Projekte von Steyler Missionaren in anderen Teilen der Welt. Ideell und finanziell.
- Der Verein hat rund 1300 Mitglieder. Die Mittel des Vereins speisen sich aus Mitgliederbeiträgen (30 Franken pro Jahr), Spenden, Schenkungen und Vermächtnissen.
- Jeweils im Januar findet das jährliche Arnold-Janssen-Treffen statt (alle zwei Jahre mit Mitgliederversammlung). Und: Zu Pfingsten sowie im Advent erhalten die Vereinsmitglieder die aktuellsten News.

„Ich habe im Gymnasium Marienburg Entscheidendes fürs Leben mitbekommen. Jetzt will ich etwas zurückgeben.“

Thomas Rickenbacher

KONTAKT

FELIX BISCHOFBERGER,
Präsident, Postunternehmer, Dorfstrasse 11,
9423 Altenrhein.
Telefon: 079 407 21 66,
E-Mail: fbischofberger@bluewin.ch

PATER STEPHAN DÄHLER,
Provincial der Mitteleuropäischen Provinz,
Marienburg,
Töberstrasse 49,
9425 Thal.
Telefon: 079 385 01 27,
E-Mail: marienburg@steyler.eu

HOMEPAGE:
www.steyler.eu/svd/ch/freundeskreis

FACEBOOK:
www.facebook.com/steylerfreundeskreisschweiz

KONTODATEN:
Raiffaisenbank, 8887
Mels, IBAN CH35 8128
1000 0077 0827 6